

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan penyajian dan pembahasan data penelitian, maka penulis dapat menarik kesimpulan terhadap probematika pengelolaan lembaga pendidikan Al-Qur'an di Yayasan Athfaluna Assholehah meliputi;

1. Problem yang ada dalam pengelolaan lembaga pendidikan Al-Qur'an ini yaitu sulitnya mencari tenaga pengajar yang berkualitas, berpengalaman dan memiliki rasa tanggung jawab yang tinggi, minimnya pendanaan sehingga tenaga pengajar digaji seadanya, sulitnya mengelola kurikulum dengan alokasi waktu yang terbatas, dan kurangnya sarana prasarana.
2. Untuk mengatasi problem tersebut yaitu dengan cara memanfaatkan tenaga pendidik yang ada semaksimal mungkin dan memberikan pelatihan untuk menujung kompetensinya, mencari donatur tetap dengan membuat proposal atau bekerja sama dengan pemerintahan yang mengelola lembaga pendidikan Al-Qur'an, memberikan pemahaman kepada orang tua murid yang hanya ingin anaknya cepat lulus bahwa ada target-target yang harus dicapai untuk menyelesaikan pendidikan di Yayasan tersebut, dan memaksimalkan pemakaian sarana prasarana yang ada agar proses belajar mengajar dapat

terlaksana dengan baik.

B. Saran-saran

Setelah mengadakan penelitian ini, ada beberapa saran yang dapat dikemukakan di sini;

1. Kepada pihak pemerintah yang menaungi lembaga ini agar senantiasa melaksanakan pembinaan dan memberikan keterbukaan dalam membuat kebijakan untuk melakukan inovasi dalam bidang manajemen, pengembangan kurikulum dan peningkatan sumber daya manusia serta memprioritas dalam pengadaan sarana dan prasarana pendidikan serta mengalokasi dana untuk meningkatkan lembaga tersebut.
2. Dalam pengelolaan, diharapkan seluruh pengurus dapat bekerjasama untuk mewujudkan Yayasan Athfaluna Assholehah sesuai dengan visi dan misinya.

Segala upaya untuk membuat penelitian ini mendekati kesempurnaan telah dilakukan. Namun peneliti hanyalah manusia biasa yang penuh kekurangan dan jauh dari kesempurnaan. Penelitian ini masih banyak terdapat kesalahan dan kekurangan dari segi penulisan maupun isinya, oleh karena itu, saran dan masukan dari para pembaca untuk menuju arah kesempurnaan sangat diharapkan. Atas saran dan masukan yang diberikan diucapkan terima kasih.